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ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL 08 DE JULIO DE 2020. 

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL 08 DE JULIO DE 2020.- 
En San Miguel de Tucumán, a ocho días del mes de Julio del año 2020, se                               

reúne en sesión ordinaria el Consejo Directivo del Colegio de Abogados de                        

Tucumán, con la presencia de los miembros que firman el cuaderno de                       

asistencia. 

 

CONSEJEROS PRESENTES 

 

INFORME DE LA COMISION DE COMUNICACIONES. EXPÓSICION SR.               

MAXIMO DECOUD GRIET 

 

INFORME DE PRESIDENCIA. 

DIA DEL ABOGADO 

JUICIO BANCO MACRO 

FIJACION DE SESION EXTRAORDINARIA PARA TRATAR DICTAMENES DE               

COMISION. 

 

COMISION DE DEFENSA DE LA DEFENSA 

Expte. Nº 47/20. Dra. Aldana Alba solicita la intervención del Colegio de                       

Abogados de Tucumán. 

 

.- (         ) INFORME DEL BOLETIN OFICIAL 

 

.- DRA. LILIANA GUZMAN CRUZADO: 

(1938) informa metodología para la realizacion de transferencias bancarias. 

(1945) informa sobre servicio de área protegida en emergencias médicas.  

(1944) pone a consideración el contrato de locación el Bar del Colegio. 

(1943) pone a consideración informe de prestamos por enfermedades                 

profesionales. 

(1942) pone a consideración informe sobre deudores por matricula y duplo.  

 

A RESOLVER POR EL CONSEJO DIRECTIVO 

 

.- APROBACION DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES 29/04, 13/05, 24/06 Y                       

01/07. 

 

.- APROBACION BALANCE DEL EJERCICO 2019. 

 

- (1879) COMISION DE DERECHO A LA VIDA: presenta dictamen sobre                     

proyecto de Ley de Abogado del Niño. 

 

.- (1964) COMISÓN DE NIÑEZ, ADOLESCENCIA E INFANCIA: sostienen la                   

postura respecto al Dictamen de la Comision de Derecho a la Vida s/ proyecto                           

de Ley de Abogado del Niño. 

 

.- COMISION DE DERECHO PENAL:  

(1933) eleva propuestas y solicita medidas. 

(2018) solicitan medidas. 

 

.- (1866) COMISION DE MEDIACION: solicitan se publicite una Mesa de                     

atención directa via wasap para consultas sobre mediación y un espacio en el                         

CJG con los medios tecnológicos necesarios para realizar audiencias de                   

mediación. 

 

.- (1980) DRA. MARIA TATIANA CARRIZO: solicita declaración de interés de su                       

obra literaria y apoyo institucional en su difusión y promoción.  

 

.- (2006) DRA. ROMINA SIMON Y OTROS: solicitan el ingreso irrestricto al                       

Colegio respetando las medidas de distanciamiento. 

 

.- OBRA SOCIAL PARA ABOGADOS (Dr. Felix Gutierrez). 

 

.- GRABACION DE SESIONES DEL CONSEJO DIRECTIVO. 
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.- ALQUILER DE LA SUBSEDE PENAL. 

 

.- (2036) UNIVERSIDAD DE SAN PABLO T: invitación a participar de la                       

conformación del Consejo Económico y Social en Tucumán. 

 

.- (2045) DR. CARLOS LOPEZ DE ZAVALIA: solicita se inicien gestiones para                       

modificar la normativa que obliga a los letrados a fijar domicilio dentro del radio                           

de las 4 avenidas.   

 

.- (2073) DRA. ROMINA SIMON Y OTROS: solita la implementación de una                       

licencia extraordinaria para abogados. 

 

.- (2075) DRA. ROMINA SIMON Y OTROS: solicitan documentación y auditoria                     

del caso Sancor. 

 

.- (2077) DR. MARCELO FENIK: solicita licencia como miembro del Consejo                     

Directivo desde el 07/07/20 hasta el 01/08/20. 

 

.- (2085) DR. PABLO CARAM: pide que se reglamente el uso de la palabra en                             

las sesiones. 

 

.- (2039) SRA. MARIA ENRIQUETA CHALFOON BLANCO: presenta denuncia                 

contra los letrados Mariana Viaña y Marco Franciso Cosentino.  

 

.- (2051) DR. CESAR ZELARAYAN: solicita clasificación en inactividad. 

 

RESUELTOS POR PRESIDENCIA 

 

1.- (1992) ASCENSORES GUERRERO: presenta presupuesto de reparación del                 

ascensor. Se resuelve: iniciar los trámites para la reparación del ascensor. 

 

2.- (2036) DRA. CAROLINA GONZALEZ MASMUT: solicita se agilice la                   

devolución de lo abonado para un curso de la Escuela de Graduados que no                           

asistió. Se resolvió: habiendo sido reintegrado el dinero solicitado, archivar. 

 

3.- (2004) DRA. MARIA ERCILIA OMAR: presenta guía para el ejercicio                     

profesional. Se resolvió: girar a las Dras Hanssen y Chara para su análisis y                           

dictamen   

 

4.- (2040) DRA. MARIA FLORENCIA PEREZ DE LA ROSA: solicita constancia                     

del estado de la matricula del Dr. Ignacio Rodriguez. Se resolvió: contestar por                         

secretaría. 

 

5.- (2064) JUZGADO DE FAMILIA Y SUCESIONES DE LA IV NOM.: informa                       

que el letrado JOSE IGNACIO GARCIA CONSOLANI no dio cumplimiento con el                       

pago del bono profesional en el expte. Nº 7969/18. Se resolvió: previo a darle                           

trámite ordinario, intimar al letrado por casillero para que en un plazo de 48                           

horas realice el aporte correspondiente. 

 

6.- (2069) DR. NESTOR DIAZ HART: informa sentencia de la Excma. Cámara                       

Civil y Comerial Comun Sala I en la causa: “Zelaya Norma Isabel c/ Colegio de                             

Abogados s/ daños y perjuicios. Expte. Nº 2411/13”, en la que no se hace                           

lugar al recuro de apelación planteado por la actora. Se resolvió: tomar                       

conocimiento. 

 

7.- (2072) JUZGADO CIVIL Y COMERCIAL COMUN DE LA VII NOM.: pone en                         

conocimiento que el letrado Santiago Martinez Lopez Pondal aporto el bono                     

reclamado en el expte. Nº 3276/15. Se resolvió: agregar a la casa y archivar. 

8.- (2074) SECRETARIA DE SUPERINTENDENCIA DE LA CSJT: remite                 

acordada Nº 468/20.  Se resolvió: difundir. 
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9.- (2076) DRA. MARIA MOLINA DE MARTONI: solicita devolución de lo                     

abonado en carácter de alquiler del Salón de Los Nogales. Se resolvió: girar a                           

tesorería. 

 

10.- (2079) DR. MIGUEL MORALES: solicita audiencia con el Presidente y la                       

Comision de Defensa de la Defensa. Se resolvió: girar a la Comisión de Defensa                           

de la Defensa con pedido de urgente trámite.  

11.- (2080) SR. ENRIQUE LAURO BOCCOLINI: presenta denuncia contra el                   

letrado Martin Eugenio Abdala. Se resolvió: darle trámite ordinario. Correr                   

traslado con las copias respectivas al letrado denunciado para que en un plazo                         

de 10 (diez) días hábiles efectue el descargo que estime pertinente. Cumplido,                       

pase a la comisión de ejercicio de la profesión. 

 

12.- (2081) SR. JUAN DERMIDIO FERNANDEZ: presenta denuncia contra el                   

letrado Martin Eugenio Abdala. Se resolvió: darle trámite ordinario. Correr                   

traslado con las copias respectivas al letrado denunciado para que en un plazo                         

de 10 (diez) días hábiles efectue el descargo que estime pertinente. Cumplido,                       

pase a la comisión de ejercicio de la profesión. 

 

13.- (2088 Y 2089) IL TECHNOLOGY: presenta propuesta de descuento del                     

10% en la compra de equipos de informática. Se resolvió: girar a la comisión de                             

servicios. 

 

14.- (1506) DRA. ALEJANDRA GANIM: pone en conocimiento nuevas                 

irregularidades en el juicio Sanchez Daniel Marcelo y Ferreyra Irene Cecilia s/                       

Mediación. Expte. 1899/15. Se resolvió: aprobar el dictamen de la Comisión de                       

Defensa de la Defensa y designar veedor al Dr. Carlos Casal.  

 

15.- (1987) SR. FRANCISCO DE DEU: presenta presupuesto para la puesta a                       

punto de la PCS de la mesa de ayuda. Se resolvió: aprobar el presupuesto de                             

G.I.A.I.D. por ser el más conveniente. 

  

16.- COMISION ASESORA DE JUICIO POLITICO  

Presenta dictamen en la causa: SRA. JUEZA EN LO PENAL DE INSTRUCCIÓN                       

V NOM. DRA. MARIA CAROLINA BALLESTEROS S/ DENUNCIA DE DR.                   

ESTEBAN EDUARDO JEREZ. EXPTE. N° 118/19. 

Se resolvió: girar el dictamen a los miembros del Consejo Directivo a los fines                           

de ser tratado en la proxima sesión.  

 

Presenta dictamen en la causa- SR. JUEZ DEL JUZGADO FEDERAL N° 2                     

FERNANDO LUIS POVIÑA S/ DENUNCIA DE DRA. BERTA HELGA                 

WELBOURN. EXPTE. N° 003/19. 

Se resolvió: girar el dictamen a los miembros del Consejo Directivo a los fines                           

de ser tratado en la proxima sesión.  

 

LOS ASUNTOS QUE FIGURAN RESUELTOS POR PRESIDENCIA Y QUE NO                   

FUERON OBSERVADOS POR EL CONSEJO DIRECTIVO SE CONSIDERAN               

APROBADOS SEGÚN LO RESUELTO.    
  
FIN. 
 


